

**DESTINATAIRES :** Membres du personnel, des médecins et gestionnaires

**EXPÉDITEUR :** Sylvain Pomerleau, directeur général adjoint – Programme santé physique générale et spécialisée, de l’enseignement et de la recherche

**DATE :** 9 septembre 2020

**OBJET :** **FIN DE L’ÉCLOSION – HÔPITAL DE SAINT-EUSTACHE**

---

Nous souhaitons vous informer que l’écllosion de COVID-19 est maintenant terminée à l’Hôpital de Saint-Eustache. Aucun nouveau cas de transmission nosocomiale de COVID-19, c’est-à-dire transmis en centre hospitalier, n’a été déclaré ces 28 derniers jours.

Les visites sont ainsi permises sur les unités. Des consignes strictes sont à respecter dans tout l’hôpital et les exceptions demeurent pour les départements de l’urgence et des soins intensifs. Nous vous invitons à référer les usagers et leur famille à notre site Internet pour tous les détails : [santelaurentides.gouv.qc.ca](http://santelaurentides.gouv.qc.ca).

Bien que l’annonce soit une bonne nouvelle, **une vigilance soutenue est nécessaire afin d’éviter tout nouvel épisode d’écllosion alors que les cas sont en augmentation au Québec. Les gestes de prévention doivent se poursuivre, dont le respect de la distance et des recommandations en vigueur.**

La Direction générale souhaite mettre en lumière la grande mobilisation de tous les services pendant cet épisode d’écllosion, sous la gouverne de la direction des soins infirmiers et du service de prévention et contrôle des infections. En plus des mesures de prévention et de protection recommandées, diverses actions ont été menées de front : audits, rehaussement des pratiques, ajout de personnel, dépistage massif, surveillance quotidienne des symptômes, etc.